DINKELSBÜHL (bi) - Einen Gegenwert von 2214 Euro haben die Lebensmittel, die jetzt als Ertrag einer gemeinsamen Spendenaktion des E-Centers Ammon und des Lions Clubs an den Dinkelsbühler Tisch sowie die Tafeln in Feuchtwangen und Wassertrüdingen zur Weiterleitung an bedürftige Familien übergeben wurden. Das Foto rechts zeigt Vertreterinnen der drei Hilfsorganisationen mit Repräsentanten des Lions Clubs und Rüdiger Ammon (rechts) bei einem Treffen in dessen Einkaufsmarkt. Kunden waren dort eine Woche lang aufgerufen, zusätzliche Produkte zu kaufen und als Spenden an der Kasse abzugeben. Den so zusam-Warenumfang mengekommenen verdoppelte Ammon, indem er Artikel im gleichen Gegenwert dazugab. Am Auftakttag hatten Vertreter des Lions Clubs bei den Kunden für eine Teilnahme an der Aktion geworben. Diese persönliche Ansprache habe viel bewirkt, erklärte Rüdiger Ammon. Die Aktion sei sehr gut gelaufen. Er strebe für 2017 eine Neuauflage an. Eva-Maria Hippelein, Präsidentin des Lions Clubs, würdigte Ammons großes Engagement. Das tat auch Elke Böhm, Sprecherin des Dinkelsbühler Tischs. Die Bedürftigen-Hilfsinitiative profitiere schon lange von der Unterstützung durch den Lions Club, der in den vergangenen Jahren immer wieder Geldund Sachspenden mobilisiert habe, erklärte sie. Foto: Binder

